

Instrumente ausprobieren

Musikverein lädt ein / Diesen Sonntag

BORKENWIRTHE (ks). Kinder ab sieben Jahren, Jugendliche und Erwachsene, die gerne ein Instrument spielen wollen, können sich am Sonntag, 23. Oktober, informieren.

Die Instrumentalgruppe der KLJB Borkenwirthe lädt ein: Anhören kann man sich die Instrumente schon ab 10 Uhr, dann beginnt der Kindergottesdienst in der Heilig-Kreuz-Kirche, der musikalisch vom Jugendorchester mitgestaltet wird.

Im Anschluss, gegen 11 Uhr, beginnt in der Turnhalle neben der Kirche die Instrumentenschau. Es gibt Schlagzeug- und Trompetenvorführungen. Die Instrumente können von den Besuchern auch ausprobiert werden. Laut Musikverein ist das ideale Einstiegsalter für

Kinder sieben Jahre. Sie können zum Beispiel mit einer musikalischen Grundausbildung oder der Blockflöte beginnen. „Trompete oder Flügelhorn können die Kindern ab zehn Jahre spielen“, sagt Christian Leesing. Erst dann seien Kiefer und Zähne robust genug dafür.

Der Musikunterricht der Kinder wird subventioniert durch Konzerteinnahmen den großen Musiker. „Davon haben wir früher auch profitiert, als wir selbst mal angefangen haben“, sagt Leesing. Das erste Instrument für ein Kind verleiht der Verein.

Willkommen sind am Sonntag ausdrücklich auch ältere Semester, die Lust bekommen haben, ein Instrument zu spielen, oder alte Kenntnisse auffrischen wollen.



Auch Posaunen können ausprobiert werden.

Foto: Archiv